

Guion

Hablar de como se presentó el tema en el archivo de la Corona de Aragón.

Descubrimiento del nombramiento real de don Fernando, rey de Sicilia / ^{(1468).} Problema de tal nombramiento. Era o no para el matrimonio de Isabel?

Comisión de que se trataba de algo relacionado con Sicilia. Pero en literatura histórica siciliana no hallé nada. Ni en Gregorio, ni en Di Blasi, ni moderno. Sicilia no tenía importancia en aquel momento.

No es verdad. Sicilia tiene importancia singular por lo menos en estos 4 puntos:

- 1º Su definición de su independencia o autonomía política
- 2º Su posición frente a la oleada general revolucionaria de fin del siglo XV
- 3º Su peso en la política general italiana
- 4º Su actividad frente a los musulmanes, duras dinastías tunecinas.

Los dos primeros problemas se relacionan estrechamente.

En general los historiadores sicilianos juzgan perdida la independencia con el advenimiento de la dinastía castigliana, lo que nosotros llamamos Trastamara. En realidad, no es que se plantea así el problema. Cuando renunciaron a la independencia fué en 1461-1462 y por voluntad propia.

Es evidente si la existía partida independiente, o sea, dentro de tener un monarca propio. Se ve en tiempo Juan II, después de Peñafiel, algunos le ofrecieron la corona, i él se negó. El hecho está reflejado en Storia della Sicilia a de Soto Francesco de Stefano. Véase: 92-93

Después Alfonso V el Magnánimo. Este fue mejor un rey náutico, pero cuando en Nápoles haría papel de renovador nómada no mandaba.

Con Alfonso se plantea como príncipe de Viana. Muchos fueron los que le pidieron la tentación de la corona. En la finca hayan desaparecido actas parlamentares Carlo Giovanni 1458-1459. Pero sabemos claramente. Los 4 principales en los que se aboliría reinado y que se concedería a Carlos la primogenitura con lo demás las facultades.

Para Barcelona marcharon plenipotenciarios: arzobispo de Palermo

Simón de Bolonia

conde de Adorno, Guillermo Ramón de Moncada

Antonio de Llano, conde de Caltabellotta

Vassallo Speciale, caballero

Etirolano Amalio, de Málaga

Cristóforo de Benedictis, de Palermo

Estos abandonaron causa de Viana y aceptaron, enero de 1460, pacto entre Juan II y su hijo que prohibiría a este residencia Sicilia.
por qué? veamos más adelante la respuesta.

II. La revolución en Europa

Portugal
Castilla
Nájera
Majuelo
Miguelarque
Francia
Cataluña.

Sicilia ocupa centro de este ciclón y podría aprovecharlo de ello.

En 1461 cuando rey tiene poco a Carlos, solemnemente embajada catalana. Se ofrecen medios, vale todo gallego para garantizar sus libertades decisivas. Se niegan en parlamento Maine mayo 1462.

Hay muerte Moncayo. Gobierno del Irram Consiglio. Martínez Calatayud

Hay incidente obispado de Patti. No le se cundan.
La raya, a mi juicio.

{ En noble obtienen el mero y nudo imperio
en municipios que rey no intervienga en sus
casos de acción.
En Parlamento que rey renuncie a Donatios
Las grandes ciudades ventaja, como Palermo
la cercinada de la gabela del vino

En definitiva, Sicilia se convirtió en arsenal de Juan II,
ayudándole con armas, dineros, tropas y naves.

(3)

III. Concluyó el matrimonio.

Liga Católica en 1458, después León.

Alfonso V de Aragón; Fernando IV y su hermano Luis en 1468.

Se invitó a Juan II como rey de Sicilia

Sicilia Galante de Occidente después de Negropiñón (1469)

Relaciones con Trípoli y aceites, Trípoli Urraca

IV. Y ahora podemos supurar nombramiento Fernando II. En
Cataluña, partido angevino, después de Leon.

En Sicilia, dona Urraca contrarresta acción partido angevino
Propuesta Sicilia.

Bueno acuerda entregar Fernando al Católico con Isabel.

Siamo permesso, in ogni dubbio, di ringraziare alla Società Siciliana per la Storia Patria per la sua cortesia a l'invitarmi a pronunciare una conferenza nella sua sede. Sempre ho creduto che i rapporti fra la Spagna e la Italia del Mezzogiorno, e in particolare con la Sicilia, sono dei più importanti qui che s'offrono all'attenzione dello studioso nel terreno della storia e della civiltà mediterranea. Noi avemo vissuto insieme numerose vicende politiche, economiche e culturali, fino al punto che oggi noi, siciliani e spagnoli, non si possono reputare stranieri nello stesso geografico o spirituale dei nostri popoli. La mia continua esperienza personale e questa, come lo dicevo già in Barcellona prima di partire per questo viaggio: giammai mi ho sentito trattato nella terra italiana. E ~~vorrei~~^{vorrei}, con la ~~essa~~ vostra cordiale cortesia, avete confermato questo sentimento.

Mi auguro se non potrò esprimere in italiano con letteralmente per pronunciare queste miei parole nella vostra lingua. La devo addurre l'spagnolo, con la intenzione d'essere con piano e breve d'farmi capire ^{beni} e de non stancarvi troppo. Grazie a tutti.

Riassunto

Ecco le principale conclusioni che si possono derivare del mio argomento:

1° La Sicilia ebbe un importantissimo ~~più~~ intervento nella politica generale rivoluzionaria - ~~più~~ contrarivoluzionaria - alla fine del Quattrocento.

2° Questa sua posizione li permise possibilità ~~di~~ d'affermare e sviluppare la sua ~~posizion~~ autonomia, ^{nonostante il suo} ~~anche per la comune per il re-~~ rinniciamento a i suoi desideri dei genuinipalli cattivi siciliani d'averne un re proprio a sé.

3° Non si debbe dimenticare che la Sicilia fu in quel tempo la "punta d'Italia", ~~e che non~~ la davanti a i turchi, e, per tanto, ~~fu un~~ centro de ~~un~~ strategico e diplomatico. ^{Sotto questa nuova luce} ~~non~~ si ^{sono} de giudicare, ^{d'oggi avanti} i principali aspetti della sua storia nell'epoca di Giovanni d'Angola.